

## Sesiona Consejo Defensa Provincial

- Última actualización: Lunes, 01 Marzo 2021 17:28  
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional  
Visto: 1264

---



Como cada día, sesiona el Consejo de Defensa Provincial en Holguín dirigido por su presidente Ernesto Santiesteban Velázquez, para evaluar la situación epidemiológica, en especial lo referente a la COVID-19.

Aun cuando el rebrote de la enfermedad en la provincia no es elevado, preocupa el porcentaje de los casos sin precisarse la fuente de infección, es mayoritaria la cantidad de casos sintomáticos y aún se detectan muy pocos contactos por cada caso positivo encuestado.

Precisamente sobre este tema, entre las acciones que se realizarán en las próximas horas será a repetir la encuesta epidemiológica a personas positivas, el estudio de personas de grupos de riesgo, la exigencia en el cumplimiento de las medidas adoptadas y el reajuste de algunas de ellas e incorporación de otras.

Acerca de esto, Santiesteban Velázquez puntualizó que debemos elevar la percepción del riesgo por todas las vías.

"Contradictoriamente, cuando es mayor el número de personas fallecidas

## Sesiona Consejo Defensa Provincial

- Última actualización: Lunes, 01 Marzo 2021 17:28  
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional  
Visto: 1264

---

por esta enfermedad, menor es la percepción del peligro a enfermar. Por eso debemos emplearnos más desde las organizaciones de masas y sociales, los Medios de Comunicación Masiva y el perifoneo que realiza la dirección de Salud para que las personas conozcan y cumplan las medidas adoptadas para evitar los contagios", acotó el dirigente.

Santiesteban Velázquez, acompañado del vicepresidente de este órgano, Julio César Estupiñán Rodríguez, evaluó las opiniones y criterios de la población recibidos por varias vías de comunicación e indicaron a los organismos competentes para la solución a los problemas planteados.

Se evaluaron, además, las deficiencias detectadas por los diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular en controles realizados en días pasados a centros de varios municipios holguineros, y se orientó la solución inmediata y el re control en los próximos días a cada una de ellas.

Al término de este reporte, rendían cuenta las autoridades del municipio cabecera sobre la situación del territorio y su complejidad por la diversidad en la localización y pocos contactos por casos.

También le puede  
interesar

<https://www.holguin.gob.cu/es/actualidad/noticias/8172-medidas-holguin>